

ECOLE



Nous avons accueilli deux nouvelles maîtresses en septembre 2008 pour la classe maternelle et les CP.

Stéphanie enseigne le lundi et le mardi et Maude le jeudi et le vendredi. Le travail scolaire se passe en étroite collaboration au quotidien entre les trois enseignantes et les parents.

Nous pouvons compter sur les aides précieuses de la municipalité et de l'association du Sou des écoles.

Hélène est notre EVS cette année. Elle aide la directrice efficacement dans son travail administratif.

Nous affichons des travaux d'élèves sur les vitres des deux classes. C'est pour valoriser le travail de chaque élève et pour décorer l'école du village.

Chantal POLLET-VILLARD